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白潟本町通り社会実験 来訪者アンケート調査結果(確定版) 

(調査期間:2022/9/25～2022/10/14) 

 
1.回答数及び回答者の属性について 

 

〇回答数：500   

〇回答者の属性 
 

【年代】  【居住地】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

効果がある

51.1%
効果がある

43.5%

効果がない

7.4%
効果がない

10.6%

わからない

39.5%
わからない

44.5%

無回答･不明

2.1%
無回答･不明

1.3%
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80%

100%

ポストコーンあり ポストコーンなし

29.8%

17.8% 17.0%
14.0%

10.2%

3.4%
1.0%

14.6%

0.8%

0%

5%

10%

15%

20%
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35%

10代

3.4%

20代

15.2%

30代

23.8%

40代

22.4%

50代

20.4%

60代

9.2%

70代以上

5.4%

無回答・不明

0.2%

 (n=500) 

 (n=500) 

｢たまたま通りかかった｣が最も多く約4 割 

【設問 1】年代を教えてください。 

【設問 3】ここに訪れた理由を教えてください。 

【設問 2】お住まいの地域を教えてください。 

白潟公民館区内

8.4%

松江市(白潟公民館区

を除く)

71.2%

松江市外

19.8%

無回答・不明

0.6%

 (n=500) 

【設問 4】社会実験を何で知りましたか。 

(複数回答) 

社会実験を

目的に来た

21.6%

いつも通っ

ている

15.6%
たまたま通り

かかった

39.8%

その他

21.2%

無回答・不明

1.8%

【設問 5】車の速度を抑制するための

部分的な車線幅の減少について、

どう思いますか。  

 (n=500) 

知らなかった人が最も多く、 

次いで家族や友人などから 

ポストコーンありの方が、速度抑制

効果があると感じる人が多い。 
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特に支障はない

75.8%

支障になる

21.4%

未回答･不明

2.8%

【設問 7】歩道と車道を境界ブロックなどで

分けない、歩道と車道が一体となった 

道路とすることについてどう思いますか。  

【設問 6】白潟本町通りを楽しく歩く上で、 

路線バスの通行は支障になると思いますか。 

74.6%

38.4%

28.8% 28.4%

21.4%
18.8%

8.4%

1.0%

0%

10%

20%

30%

40%

50%

60%

70%

80%

 (n=500) 
 (n=500) 

7 割以上の方は 

支障ないと感じる 

 (n=500) 

【設問 8】将来の白潟本町通りの歩道の幅についてどれが良いと思いますか。 

飲食や買い物ができる商店が 

連なる通りを求める意見が多い 

【設問 9】白潟本町通りがどんな

通りだと歩きたくなり、まちが

活性化すると思いますか。 

(複数回答) 

東西同じ幅の歩道の道路を 

求める意見が最も多い。 

歩車共存の道路に 

賛成の意見が約半数 

①東西同じ

3.5ｍの歩道

38.8%

②西5ｍ,東2ｍ

の歩道

22.6%

③東5ｍ,西2ｍ

の歩道

5.4%

④車道が蛇行した

道路

5.2%

その他

1.4%

わからない

24.6%

無回答・不明

2.0%

 (n=500) 

良いと思う

49.4%

歩道と車道を分ける

方が良い
30.8%

わからない

18.4%

未回答･不明

1.4%


